

Kreativwettbewerb

# Graffiti-Bus

Seit Anfang Januar 2000 rollt der Graffiti-Bus, als Schulbus eingesetzt, auf den Straßen der Uckermark. Dieser ist als Botschafter unserer jungen Fahrgäste unterwegs.

Die Idee für solch ein Projekt hatte die Auszubildende Doreen Schützler, die derzeit eine Lehre als Werbekauffrau in unserem Unternehmen absolviert.

Gesucht wurden junge, kreative Menschen, die sich gern neuen Herausforderungen stellen.

Sie hatten die Möglichkeit, einen Bus nach eigenen Vorstellungen mit Graffiti zu gestalten. Es waren weder Thema noch Motto vorgegeben. Ausgeschrieben wurde der Wettbewerb im September 1999 an Schulen, in Jugendklubs sowie an der Musik- und Kunstschule in Schwedt/Oder und Umgebung. Zwölf Skizzen sind daraufhin bis Ende Oktober 1999 von Einzelpersonen und Gruppen eingereicht worden.

Roman Dachsel, 16 Jahre, aus Schwedt/Oder gewann mit seinem Motiv "Spring rein! - Mit uns mobil ans Ziel" den Graffiti-Wettbewerb. Er und sein Freund Georg Springer besprühten nach Entwurf einen Gelenkbus an zwei Tagen in der Lackiererei der PVG mbH Schwedt/ Angermünde.

**Die Graffiti-Künstler  
Roman Dachsel und  
Georg Springer**



Vorher war es notwendig den Bus anzuschleifen, um einen langen Halt von Graffiti zu gewährleisten und nicht besprühbare Flächen abzukleben.

Ziel dieses Projektes war es, die Freizeitgestaltung unserer Jugend zu fördern.

Für die Einsendungen bezüglich des Graffiti-Wettstreites möchten wir uns bei allen Bewerbern recht herzlich bedanken.

